

伊吹農業生産組合が 農林水産省生産局長賞 受賞

社団法人日本蕎麦協会が主催する平成25年度全国そば優良生産表彰事業において伊吹農業生産組合（組合長伊富貴忠司）が農林水産省生産局長賞を受賞しました。

伊吹農業生産組合は、日本そば発祥の地といわれる伊吹地域において、栽培が困難な在来種伊吹そばの栽培に取り組んでおり、ほ場の団地化や徹底した排水対策、連作障害を避けるための輪作体系の確立など、生産性の向上とあわせて、地域の見本となる取組をされています。さらには、他の集落営農組織と連携してそばの作付拡大や販路



開拓に取り組み、地域のそば生産の先駆者となる取り組みが評価されました。

ピンクモンスターMBC 4年連続全国大会出場！

米原市と長浜市の小学生で構成するミニバスケットチーム「ピンクモンスターMBC」が昨年12月の地区予選を勝ち抜き、滋賀県代表として全国大会に出場しました。全国大会への出場は4年連続で、昨年は準優勝という素晴らしい成績を残しました。

3月11日、市役所山東庁舎でチームメンバーが全国大会出場報告をし、平尾市長と山本教育長が「米原市、滋賀県の代表として誇りを持って頑張ってください」と激励の言葉を送りました。

高さが有利とされるバスケットボールで、平均身長が150cmほどのピンク



モンスターは小柄なチームだそうです。高さに対抗するスピードとディフェンスがチームの強み。キャプテンの藤田選手は、「日頃の練習の成果を出し、まずは決勝リーグを目指す」と意気込みを話しました。

双葉中学校へ 除雪機寄贈

松居土木（顔戸）が地元双葉中学校へ小型除雪機1台を寄贈し、3月14日、中島校長から感謝状が贈られました。

代表の松居悟さんは、「通学路や学校敷地内の除雪に役立ててもらいたい」と話し、「これまで手作業での除雪だったので大変ありがたい」と中島校長が感謝の意を述べました。

松居さんはこれまでも、同校にテニスボールや小型テントなどを寄贈され、「少しでも生徒の学習環境の充実に役立ててもらえれば」と話しました。

